局過ぎる保険料

学びを力に引き下げよう!

ホームページ 東商連

示し、どれだけ値上がっ

介護保険料の計算では、

5年度と平成28年度の いて学習しました。 令和

くなってしまう」と悲鳴 う。これでは生活できな

に、会場から「消費税増

中に住民税課税者がいる

が上がりました。また、

度を作ること、『公助

電子メール mailadm@toshoren.jp 検索

療保険料学習会」

間所得340万円程、3 ました。また、実際に年

(世帯の例で国保料を計

月23日に12人の参加

か!」と怒りの声も漏れ

「同一世帯に住民税課税

かどうかで金額が変わる

ことを知った参加者が、

者がいなくなれば安くな

るわけだから、世帯分離

われていないじゃない 税は社会保障のために使

江東民商婦人部は、1

催しました。

が講師を務め、

初めに国

りました。

んだね」と鋭い指摘があ した方が有利な人もいる

民商の赤羽目事務局長

民健康保険保険料の計算

受け、「生活費約2カ月 円にもなるという試算を 算したところ、約56万

分が保険料に消えてしま

医療費窓口負担を学習し

赤羽

をしっかり行う政治をつ

くっていくことです」

療保険料について説明。

最後は、後期高齢者医

担だった人も2割負担に

とは、生活保護を受給し 目事務局長が「大切なこ が出されましたが、

なくても、みんなが安心

と参加者一同が納得し散 話すと、「その通りだ」

会となりました。

したのは許せない。 高齢

た際は、「政府が1割負

方法・減免申請などにつ

消費税減税・インボイス廃止へ 今こそ政治を変えよう

> ろうとしているが、税金 含めて根こそぎ税金を取 は30年間減り続け、消 会長) は、労働者の賃金 田義郎代表幹事(全商連 ス制度で中小零細業者も 税は10%まで上げら たと強調。「インボイ 援の拡充をアピー ルしま

であり豊かな社会への道 は累進課税が憲法の精神

『能登は負けない』とい 登民商から参加した方の 参加者から「石川県能 涙が出そうな

砂防会館で全国中小業者 会は2月7日、永田町の る全国中小業者団体連絡 者が結集しました。 决起大会が開催され、 全 主催者あいさつした太 から800人の中小業 ばかりだ」と語りました。 多発していると告発。 険証は、点検後もミスが など政府の言い分はうそ に追い込まれたマイナ保 は、ミスが続発し総点検 待ち時間が短縮される 保団連の馬場

全国から800

第503号

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1 電 話 03-5692-5081 F A X 03-5692-5091 発行責任者 井賀 眞

東京商工団体連合会

消費税減税、中小業者支 比谷公園までデモ行進を からの発言が続きまし その他、出版団体や地域 集会後は、会場から日 インボイス廃止や

思った」「久々にデモ行 る取り組みを強めようと くらい心を打たれた」 くさんいると改めて感じ た。まちに民商を知らせ 他県の取り組みを聞い 困っている業者はた どの感想が寄せられまし 運動を成功させたい」な いてきたからこそ、春の 対する怒りがますます湧 た。自民党の裏金問題に 進にも参加できてよかっ



さまざまなプラカ

### について、「羨ま 医療費や介護サー 生活保護受給者が 計算方法が複雑な 感想が出されまし とが大切だね」と んなで試算するこ れは申告の時にみ ビスが無料なこと こともあり、「こ い」という意見 質疑応答では



「社会保障のあるべき姿」をテーマにした講演



参加者全員でタオルマッサージを実践

### 守る学習交 いのちと健

(新宿民商)から「タオ ング研究所・駒崎優さん

ルマッサージ」を指導い

が「社会保障のあるべき

協事務局長の窪田光さん

た。午前中は東京社保

習交流会が2月4日に2 7人の参加で開催されま

いのちと健康を守る学

姿」をテーマに講演、そ

の後NPO法人ウォーキ

保障水準にあるのかを、 改悪の具体的な中身や、 資料を使いながらお話を ただきました。 からは「世代間で対立を いただきました。 参加者 ときにどれだけ低い社会 日本が世界のなかで見た 窪田さんは、社会保障 政治的本質から

理事から「渋谷民商共済 基調報告として市原常任 舌と問題提起」を受けて、

ルを当てて左右こするだ うことで、フェイスタオ と好評でした。 け。 まわりにも伝えたい ル1枚ででき、足にタオ 午後の全体会では「報 Ć

# % に向けて奮闘

ての社会保障という考え 目をそらさせる構図がよ の声が出されました。 学ぶことができた」など 国民とのせめぎあいによ 守り充実させようとする って決まるということを ようとする権力側、更に タオルマッサージは、 と題した報告がされ、そ す取り組みの経験から」 力を確認する内容となり し合いながら共済会の魅 した運動など、困難も出 の後分散会をおこないま 会の加入率80%をめざ した。 集団健診の取り組 加入率80%をめざ

手軽にできる健康法とい 交流会になったと確信し きたい」と訴えがありま 動成功へ奮闘していただ 伝えていただき、春の運 ています。是非、民商に もどったら学んだことを いただいた皆さんにとっ 今日、多忙のなか参加 最後に黒須理事長から 非常に有意義な学習

セ

ンで活躍

蒲田民商青年部 好評

青年部は初めて会場で 1月29日に蒲田民商 新春レセプションを った」との声が寄せられ ました。 があれば、またやってほ と話しました。 えて本当に嬉しかった」 遣いが本当にありがたか いると元気がでる、機会 片付け、撤収を行ったな しい」「咄嗟の判断や気 者は「若い人が頑張って 青年部の奮闘を見た参加 かでも青年部が大活躍。 に参加者たちで会場の後 レセプションの終了後

00人が参加しました。 4年ぶりに開催し、約1 お酒が注文されていっ た青年部の徳永さんは た。参加者に喜んでもら お酒を提供する「水割り たけれど、そんな心配が コーナー」を担当。新春 レセプションに初参加し お酒の量とか心配だっ 気に払拭されるくらい

宣伝をおこないました。

ましたが、雪のため急き

よかった宣伝となりまし

が、チラシの受け取りも

風が強く吹く日でした

1月21日に予定してい

ょ日にちを変更したた

た

ちとる東京の会、全商連、 民商弾圧事件・無罪を勝

国民救援会は1月26

JR御茶ノ水駅前で

ペンを手に取りました。

国で宣伝をしようと呼び る1月21日を中心に全 利をめざす全国連絡会で

事件から10年とな

倉敷民商弾圧事件の勝

さんが犯人とされた冤罪

と同じように無実の禰屋

とくに、袴田事件など

身柄拘束を受けました。 逮捕され、428日間も 14年1月21日に不当

禰屋町子さんは、20

元気に訴えました。

め、5人の参加でしたが、

かけました。

JR御茶ノ水駅前で無罪を訴えました

3.13重税反対全国統一行動に参加しよう

ンボイス中止、税務署の横暴を許さない運動の結節 点として成功させましょう。 集会は地域によって会場・時間などが違いますの

雪うさぎ帰りは水になってをり

三鷹市 根岸

操

. 〔評〕美しくも強い生命力の山茶花への感動。 大田区 出

出川ひろ子

伐採のさざんか低く咲きにけり

〔評〕何と無慈悲な能登地震!思わず頷く一句。 大田区 高橋

清美

豆まきに母は最後の豆拾う

山根

康子

望月千恵子

全国規模で行われる行動です。

で確認してご参加ください。

睦月すえ最夜中の月中天に

梅かおり女性の党首誕生す

馬場

恵子

買物の道をのばして寒紅梅

地震の後雷よりも火事津波

山崎キナヱ

相馬 里子

東商連が加盟する倉敷

応じた女性は「無実なの 寄せられました。署名に どい」など怒りの感想が の市民から「自民党はひ 金問題を訴えると、2人 となっている自民党の裏 であることや、いま問題

に訴えられるなんて、許

ない事件ね」と話し、

めの花器に入れて携帯で た。帰り際に枝を切って 我が家に持ち帰り、大き

核兵器をなくそう

になりました。 私が中学

画像を撮り、

姉妹たちに

ビキ二事件から70年

足立区 高橋陽子

お楽しみ図書カードが当たる

No.174

ヨコのカギ

3月5日、冬ごもりの虫が地 上に出てくる日

勇ましい心。……凛凛 ....。入学....

プロジェクトやイベントの 開始という意味も 77歳の祝い 10

12 県庁所在地は津市 13 うまい物を食べること 漢字の読みは音と.... 15

太公望が見つめます 17 よもぎ葉を入れた餅 19 警察ドラマでは犯人

20 別名は赤なす 22 顔や動作などが、ある人に よく似ていること

火の気。.....厳禁 幼魚をセイゴ、フッコと呼

ぶ出世魚 湯冷めしにくいです

タテのカギ

いを行い、 部員さんのお店で、4年 2月9日に居酒屋を営む ぶりの婦人部新春のつど 八王子民商婦人部は

部にお世話になってい 民商会長が「いつも婦人 楽しみましょう」という はやっぱり大事ですね。 あいさつに続いて、小澤 とができました。今日は る。こうやって集まるの に新春のつどいを開くこ

15 14 11 9 6

口から出まかせにしゃべ 風呂場。 バスルーム油と脂肪のことです

ること

来賓のあいさつを行い、 小澤会長の音頭で乾杯を これからもよろしく」と 美味しい料理とお酒 員がマイクを握り得意の オケタイムが始まり、全 ばらくの歓談の後にカラ

をうまくつないで言葉を完成させドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー

に舌鼓を打ちました。

歌を披露しあいました。

(八王子民商

狩野宏子)

間に過ぎて、

お開きとな

りました。

楽しい時間はあっという

24 23 21 19 18 16

欠点。玉に.

歩が成った金 ......干狩り

将棋で、歩が成った金魔女の乗り物 魔女の乗り物 にいいます

バイの花が見事に咲い

実家の庭に今年はロウ

清瀬市 白井昌子

界はいつ、平和を取り戻 が私たちの願いです。世

和な暮らしをすること

前号のパズルの答え

人類史上、核は持たず

すでしょうか。

送ります。 渡辺

富子 (中野区) 蓉子 (葛飾区) (西東京)

次の方に図書カー ドを ユキゲショウ

春が近づいている

茾

54年) のことです。 されてから9年後(19 広島、長崎に原爆が投下 校を卒業する年でした。

を出した。

をプレゼント。発表は紙面に掲載します。

身分や品位が高い女性......心あれば水心行き先。.....不明

野原で草花を摘むこと

歌川広重筆「.....に雁

かり)

なんでもよく知っている

しました。

**止解者多数の場合抽選で、3人に図書カード** 

母の好きなスイセンも芽

送った。母が逝って3年。

応募要領

紙面についてのご意見・ご要望・営業とくらし名も。締切は毎月第2月曜日。なおひとこと、東商連まで送ってください。所属民商名・団体

答えはハガキ・ファックス・メールに書いて

怒りを顔に表す。

年ぶりの新春







大盛り上がりしたカラオケタイム



宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所

掲

示

会を開催しました。 2月1日におしゃべり へ形があっという間に完 小さく佇む可愛いひな

ん布やお米、綿棒などを う」と話し合い、ちりめ ひな人形づくりをしよ 「桃の節句が近いから、 して置けるのも良いね」 いの雛人形なら飾るのに ちょうどいいね」「安定 成。参加者は「このくら



12cm四方のちりめん布を ボンドでとめるだけ! 簡単で可愛い雛人形ができました

小さな雛人形に願い込めて 玉川民商婦人部

## 句

正月の帰省家族を裂きし地震

消費税引き下げやイ

石川 貞夫選